

## Allgemeiner Teil

### **Kantonsrat**

#### ***Ablauf der Referendumsfrist für vier Dekrete***

Der Kantonsrat des Kantons Luzern hat am 19. September 2016 folgende Vorlagen beschlossen:

- Dekret über einen Sonderkredit für die Sanierung und Erweiterung des Internatsgebäudes und die Sanierung und Umnutzung des Tor- und Pfarrhauses des Heilpädagogischen Zentrums Hohenrain (HPZH),
- Dekret über einen Sonderkredit für die Projektierung eines zentralen Verwaltungsgebäudes am Seetalplatz in Luzern Nord,
- Dekret über einen Sonderkredit für die Miete von Büros für die Dienststelle Asyl- und Flüchtlingswesen,
- Dekret über einen Sonderkredit für die Änderung der Kantonsstrasse K 36 in der Gemeinde Flüfli.

Die vier Vorlagen wurden im Kantonsblatt Nr. 38 vom 24. September 2016 veröffentlicht. Die Referendumsfrist ist am 23. November 2016 unbenützt abgelaufen. Die mit den Dekreten bewilligten Kredite können somit für die vom Kantonsrat festgelegten Zwecke verwendet werden.

Luzern, 24. November 2016

Staatskanzlei Luzern